Lieber Eckhard!

Wenn ich zurückblicke auf meine Praktikumszeit ist es wie eine Wanderung durch ein grünes Tal, wo viele verschiedene Pflanzen wachsen, von weich bis hart.

Meine Erfahrung mit Jugendlichen ist gewachsen. Ich habe sehr nette junge Menschen kennen gelernt, aber auch welche die Ihren eigenen "Stiefel" gehen wollten. Manchmal hatte ich das Gefühl, da ist höchste Sensibilität gefordert, dass man von Ihnen richtig verstanden wird. Es hat mir insgesamt sehr viel Freude bereitet, mit den jungen Menschen zu kommunizieren.

Sehr hat mir auch das selbständige Arbeiten gefallen, bis hin das Arbeiten am Computer, das mich manchmal an meine Grenzen gebracht hat. Da ich noch nicht solange am Computer Erfahrung habe, fand ich es doch sehr gut einiges dazu zu lernen.

Lieber Eckhard, Du hast mich in meinem weiteren Wertegang ein ganzes Stück nach vorn gebracht und mir gezeigt, dass es sich lohnt, mit beiden Beinen auf den Boden zu stehen, dafür danke ich Dir. Überhaupt möchte ich mich für alles ganz herzlich bei Dir bedanken! Mir hat die Zusammenarbeit mit Dir großen Spaß bereitet.

Ich wünsche Dir für Deine weitere Zukunft alles Gute und Gottes Segen und immer wieder neue Motivation und Freude für Deine Arbeit.

Ganz liebe Grüße von Deiner Margarete Haase